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РЕФЕРАТ  

 

 

Дипломная работа: 59 стр., 9 рис., 13 табл., 8 формул, 54 ист., 7 прил.  

ИНВЕСТИЦИИ, ИНВЕСТИЦИОННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ БАНКОВ, 

ЦЕННЫЕ БУМАГИ, ОБЛИГАЦИИ, ОСНОВНЫЕ СРЕДСТВА 

Объект исследования – инвестиционная деятельность ЗАО ”МТБанк“. 

Предмет исследования – экономические отношения по поводу вложений 

капитала в различные объекты с целью получения дальнейшей выгоды. 

Цель работы: определение направлений развития инвестиционной 

деятельности ЗАО ”МТБанк“. 

Методы исследования: методы описания, систематизации, классификации, 

аналитический метод, метод сравнительного анализа, статистический метод. 

Исследования и разработки: изучена сущность инвестиционной 

деятельности банка; проведен анализ структуры и динамики вложений ЗАО 

”МТБанк“; выявлены основные проблемы инвестиционной деятельности ЗАО 

”МТБанк“; предложены направления развития инвестиционной деятельности 

ЗАО ”МТБанк“.  

Информационной базой исследования являлись материалы учебников и 

учебных пособий белорусских и зарубежных авторов, нормативно-правовые акты 

Республики Беларусь, аналитические обзоры, Internet (научные статьи 

белорусских и зарубежных авторов, статистические данные).  

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  

 

 

_________________ 

(подпись студента) 
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SUMMARY 

 

 

Thesis: 59 pages, 9 pictures, 13 tables, 8 formulas, 54 sources, 7 applications. 

INVESTMENTS, INVESTMENT ACTIVITIES OF BANKS, SECURITIES, 

BONDS, INTANGIBLE ASSETS 

The object of the study is the investment activity of CJSC MTBank. 

The subject of the study is economic relations regarding capital investments in 

various objects in order to obtain further benefits. 

Purpose of the work: determination of directions for the development of 

investment activities of CJSC MTBank. 

Research methods: methods of description, systematization, classification, 

analytical method, method of comparative analysis, statistical method. 

Research and development: the essence of the investment activity of the bank was 

studied; the analysis of the structure and dynamics of investments of CJSC MTBank 

was carried out; the main problems of the investment activity of CJSC MTBank were 

identified; proposed directions for the development of investment activities of CJSC 

MTBank. 

The information base of the study was the materials of textbooks and teaching 

aids of Belarusian and foreign authors, legal acts of the Republic of Belarus, analytical 

reviews, Internet (scientific articles of Belarusian and foreign authors, statistical data). 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors. 

 

 

____________________ 

(signature of the student) 
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